





Síntesis informativa vespertina

28 de octubre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

• SAT: usuarios reportan fallas masivas con la e.firma, hoy quedaría resulto el problema

NACIONALES

pág. 1

Cenapred: El Popocatépetl registra constantes episodios de tremor

CDMX

pág. 1

- Anuncian desarrollo de planta de reciclaje de desechos tecnológicos en Iztapalapa
- Estima Corenadr derrama de más de 1 mdp por Festival de Cempasúchil

ECONÓMICO

pág. 2

- BMV y Wall Street logran ganancias en la antesala de una semana con mucha información.
- OCDE recomienda a gobiernos de América Latina subir los impuestos al tabaco
- ¿Cuánto cuesta registrar tu negocio en el Buen Fin 2024?
- México debe facilitar creación de empresas para reducir informalidad
- Así es el nuevo estado de cuenta para la tarjetas de crédito en México

FISCALES

ELHERALDO

SAT: usuarios reportan fallas masivas con la e.firma, hoy quedaría resulto el problema

Usuarios del Servicio de Administración Tributaria [SAT] reportan fallas con la e.firma pues el sistema presenta un rechazo masivo de este método de autenticación de trámites fiscales. Reportan que se muestra una revocación con fecha del 23 de octubre. Al respecto el SAT indica que se trata de una falla del sistema.

NACIONALES



<u>Cenapred: El Popocatépetl registra constantes</u> episodios de tremor

El volcán Popocatépetl continúa registrando constantes episodios de tremor, informó el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). Sin embargo, en los últimos 15 días no hay registro de sismos volcanotéctonicos, como tampoco han ocurrido explosiones, indica el reporte técnico más reciente.

CDMX



Anuncian desarrollo de planta de reciclaje de desechos tecnológicos en Iztapalapa

La Asociación de Empresarios de Iztapalapa informó, que la alcaldía Iztapalapa, anunció, el desarrollo de un closter de reciclaje de desechos tecnológicos en la demarcación. Dicho desarrollo permitirá generar beneficios económicos para diversos sectores de la zona y proteger a quienes hoy realizan esa actividad sin control y con graves riesgos de contraer enfermedades como el cáncer, señaló, Rubí Sánchez, presidenta del organismo empresarial.



Estima Corenadr derrama de más de 1 mdp por Festival de Cempasúchil

La Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr), estima una derrama económica de 1 millón 700 mil pesos entre el 16 de octubre y el 3 de noviembre de 2024 durante el Festival de Cempasúchil 2024 que se lleva acabo en el Paseo de la Reforma.

ECONÓMICO



BMV y Wall Street logran ganancias en la antesala de una semana con mucha información

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) de la <u>Bolsa Mexicana de Valores</u> (BMV) abrió la jornada de este lunes con una ganancia de 0.06%, a 51,816.30 puntos, de acuerdo con datos de la propia institución bursátil.

♥ EL ECONOMISTA 35/añas

OCDE recomienda a gobiernos de América Latina subir los impuestos al tabaco

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomendó, a los países latinoamericanos y del Caribe, a incrementar los impuestos que se cobran al tabaco, esto ante la permanencia de altos niveles de fumadores en los países, así como las muertes reportadas asociadas al tabaquismo.

EXCELSIOR

¿Cuánto cuesta registrar tu negocio en el Buen Fin 2024?

El Buen Fin 2024, que se llevará a cabo del 15 al 18 de noviembre, es un evento destacado en México que permite a los consumidores acceder a ofertas, descuentos y promociones, mientras que brinda a los negocios la oportunidad de incrementar sus ventas y captar nuevos clientes. Cabe destacar que el registro es totalmente gratuito, el cual incluye beneficios como el uso oficial del logotipo de la campaña y la participación en sorteos.



México debe facilitar creación de empresas para reducir informalidad

México. El Gobierno de México debe facilitar la creación de más empresas con la mira puesta en reducir el empleo informal, en medio de las oportunidades que ofrece la relocalización de cadenas globales, recomendó hoy lunes el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

EXCELSIOR

Así es el nuevo estado de cuenta para la tarjetas de crédito en México

El estado de cuenta para tarjetas de crédito en México cambió para facilitar la comprensión de las finanzas personales. Te decimos cómo cambió y más detalles que debes conocer. Con este nuevo formato, promovido por la Condusef (Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros), los usuarios podrán ver con mayor claridad los costos asociados a sus tarjetas de crédito.